
 Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 353 /2023 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, solicitando 

junto as Secretarias competentes, solicitando a seguinte informação: 

 

1. O porquê não foi colocado a placa na “Praça dos Ferroviários” que passou a 

denominar-se “Praça dos Ferroviários Manoel Rodrigues Seixas”?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Requeremos informações, o porquê não foi colocado a placa na 

Praça dos Ferroviários, que foi aprovada à Lei nº 2.782 em 19 de janeiro de 2022, 

passando a denominar-se “Praça dos Ferroviários Manoel Rodrigues Seixas”, na data 

de hoje contabilizam 20 meses após todos os trâmites serem concluídos. 

Espero que meu requerimento seja acolhido e acompanhado da 

resposta do solicitado. 

Segue anexa a cópia da Lei nº 2.782/2022. 

Gabinete do Vereador, 25 de setembro de 2023. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

VEREADOR JOSÉ ALAERCIO DE TOLEDO LIMA JUNIOR 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 26 de setembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 27 de setembro de 2023.  

 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 


